



CLEEBRONN & GÜGLINGEN
DIE WEINGÄRTNER

PRESSEMITTEILUNG

Platz 1 unter den Württemberger Genossenschaften:

Erfolgsserie der Weingärtner Cleebrohn & Güglingen e. G. reißt nicht ab

Cleebrohn-Güglingen, Juli 2012

Das Verkostungsteam der Fachzeitschrift weinwirtschaft zeichnete die Weingärtner Cleebrohn-Güglingen e. G. im Juli 2012 zur besten Winzergenossenschaft in Württemberg 2012/2013 aus. Deutschlandweit landeten die Weingärtner auf dem zweiten Platz. Zwei Weine der Premiumlinie „Emotion“ punkteten besonders stark, schafften es in die TOP TEN der Kategorie „Beste Rotweine Deutschlands“.

In einem Vergleichstest im Juni/Juli 2012 wurden von der Jury der Weinfachzeitschrift weinwirtschaft sowohl die Weinqualität als auch das Preis-Leistungs-Verhältnis aller deutschen Winzergenossenschaften beurteilt. Unter den Württemberger Weingärtnergenossenschaften erzielte die Weingärtner Cleebrohn & Güglingen e. G. Platz eins. Bundesweit im direkten Vergleich mit allen deutschen Winzergenossenschaften liegt der Betrieb auf Platz zwei. Mit diesen Ergebnissen unterstreichen die Cleebronner erneut ihren Anspruch, das beste Preis-Genuss-Verhältnis, respektive sehr gute Qualitäten von der Basis bis zur Spitze, zu bieten.

Bereits vor zwei Jahren holten sich die Top-Weingärtner im jährlich stattfindenden Vergleichstest der weinwirtschaft den ersten Platz unter den Württemberger Winzergenossenschaften. In 2011 rutschten sie ein Treppchen nach unten. Nun sind sie wieder an der Landesspitze und steigerten ihr gesamtdeutsches Ergebnis auf Platz zwei, um zwei Stufen nach oben verglichen mit den beiden Vorjahren.

„Über das Ergebnis freuen wir uns riesig, denn seit Jahren steigern wir unsere Weinqualität kontinuierlich und gewinnen viele hochkarätige Auszeichnungen. Die Qualitätsoffensive macht sich bemerkbar und das motiviert uns immer noch ein wenig besser zu werden. Immer wieder führen wir mit unseren Mitgliedern interne Workshops durch, um die beste Qualität der Trauben im Weinberg zu erhalten,“ berichtet Axel Gerst.



CLEEBRONN & GÜGLINGEN

DIE WEINGÄRTNER



Unter den Top 10 aller deutschen Rotweine und 1. Preis beim Deutschen Lembergerpreis „Vaihinger Löwe“ 2012 in der Kategorie Barrique: Der Lemberger Emotion CG der Weingärtner Cleebrohn-Güglingen e. G.

Bild: Weingärtner Cleebrohn-Güglingen e. G.



Glückliche Sieger: Axel Gerst (Geschäftsführer), Thomas Beyl (Vorstandsvorsitzender) und Andreas Reichert (Kellermeister) (v.l.n.r.)

Bild: Weingärtner Cleebrohn-Güglingen e. G.

Bezugsquelle:

Die Weine der Weingärtner Cleebrohn-Güglingen e. G. sind im Lebensmittelhandel, in ausgewählten Weinfachhandlungen, direkt bei der Weingärtner Cleebrohn-Güglingen e. G. sowie unter www.cleebrohn-winzer.de erhältlich.



CLEEBRONN & GÜGLINGEN DIE WEINGÄRTNER

UNTERNEHMENSINFORMATION

Weingärtner Cleebronn-Güglingen e. G.

In sorgfältiger Handarbeit und mit Respekt vor der Natur erzeugen die Weingärtner aus Cleebronn und Güglingen charaktervolle Weine aus dem Herzen des Zabergäus in Württemberg. „So behutsam wie möglich und so viel Technik wie nötig“ lautet der Grundsatz des Kellermeisters Andreas Reichert.

Ziel der aufstrebenden Genossenschaft ist es, zum Wohle der Kunden stetig besser zu werden. Deshalb wurde Ende 2009 das Sortiment neu gestrafft und die einzelnen Wein-Linien mit klaren Profilen versehen.

Anklang findet das strukturierte Konzept auch bei Fachleuten. Die Genossenschaft wird seit 2010 im Gault Millau WeinGuide Deutschland geführt (2010 mit einer Traube als „Neuentdeckung“ ausgewiesen). In der Ausgabe 2012 erhielten die Cleebronner neben einer zweiten Traube auch die Sonderauszeichnung zur „Entdeckung des Jahres“. Als Genossenschaft unter 1.029 besten Weinerzeugern einen der sechs Ehrenpreise zu erhalten ist eine hohe Leistung.

Im Eichelmann Deutschlands Weine sind die Weingärtner seit 2010 mit einem Stern zu finden. Beim großen Genossenschaftsvergleich der Weinfachzeitschrift *weinwirtschaft* landete die Weingärtner Cleebronn-Güglingen e. G. 2012 auf Platz eins aller Württembergischen und auf Platz zwei unter allen deutschen Winzergenossenschaften. Zur obersten Spitze zählend wurde sie bereits 2010 mit dem ersten Platz (Württemberg) und mit dem vierten Platz (Deutschland) gekürt.

Bei der Bundesweinprämierung der DLG (Deutsche Landwirtschaftsgesellschaft e. V.) erzielte die Genossenschaft im Prämierungsjahr 2010 eine besonders gute Gesamtleistung, sodass die Winzer bei der Landesprämierung für Wein und Sekt des Württembergischen Weinbauverbands e. V. mit dem Ehrenpreis ausgezeichnet wurden.

Bereits 2009 bewiesen die Weingärtner bei der Württembergischen Landesweinprämierung neben einer Vielzahl von goldprämiierten Weinen mit zwei Weinen in der Top Ten eine besondere Leistung.

Im Online-Weinnetzwerk www.wein-plus.de wurden zahlreiche Weine mit Gold gekürt und auch in Publikums-Weinzeitschriften, wie zum Beispiel in der *Selection* und der *Weinwelt*, fallen die Weingärtner mit herausragenden Leistungen und Top-Platzierungen auf.

Die Kellerei in der heutigen Form wurde 1951 gegründet und ist ein Zusammenschluss der Weinbaugemeinden Cleebronn, Eibensbach, Frauenzimmern, Güglingen sowie des Oberen Zabergäus (Pfaffenhofen, Weiler und Zaberfeld). Bewirtschaftet werden 280 Hektar. Jeder der rund 580 Weingärtner trägt heute ganz persönlich zur Einhaltung der hohen Qualitätsstandards bei. Die Einzellagen bilden der Cleebronner Michaelsberg und der Güglinger Kaiserberg.



CLEEBRONN & GÜGLINGEN
DIE WEINGÄRTNER

Unternehmenskontakt:

Weingärtner Cleebonn-Güglingen e. G.
Axel Gerst, Ranspacher Straße 1, D-74389 Cleebonn
Tel.: +49 7135 9803-0, Fax: +49 7135 13228, axel.gerst(at)cleebronner-winzer.de
www.cleebronner-winzer.de

Pressekontakt:

meister-plan - agentur für werbung & pr
Bettina Meister, Schorndorfer Straße 27, D-70736 Fellbach
Tel.: +49 711 2635443, Fax: +49 711 2635448, pr(at)meister-plan.de
www.meister-plan.de